

l'équipe Enjalbert



rayonnante après avoir gagné

De manière générale, la saison 2016 a été un cru excellent, avec des moyennes en hausse pour de nombreux joueurs. Cela est de bon augure pour le championnat de Paris individuel qui s'annonce de haute volée et indécis. Car même si Denis et Gary Guibert semblent toujours dominer les débats, nombreux sont les joueurs à postuler à une place sur le podium de la catégorie Excellence, tandis qu'on peut s'attendre à des scores élevés dans les catégories Honneur et Promotion.

Rendez-vous la semaine prochaine à la Porte de St-Cloud.

de Paris



Bonnet, Marie-Pierre Lacan,ascalou, Thérèse Tafanel,ylvie Touratier.

dré et sir à se retrouver et à travailler ensemble.

Cependant, on manque de

Décès de Raymonde Raynaldy

Elle était «Marraine» pour nous tous à la Bourrée Montagnarde : Raymonde Raynaldy s'est endormie dans la nuit du 23 au 24 juin 2016 pour toujours.

Elle ne réagissait plus aux visites quotidiennes de Régine, Gérard et de ses petits-enfants Vincent et Claire depuis quelques semaines.

Sa vie a tourné autour du folklore auvergnat pendant presque 50 ans, depuis son entrée à La Bourrée Montagnarde en 1967.

Sa maison était toujours ouverte à sa famille, à ses voisins,



à ses amis, en particulier aux jeunes dont elle appréciait la compagnie. Combien ont-ils été accompagnés, nourris, hébergés, costumés par ses soins,

parfois disputés dans ce patois qu'elle avait su conserver intact ?

Nous garderons de notre «Marraine» sa bonne humeur, sa joie de vivre et son enthousiasme à partager des bonheurs simples.

La messe, célébrée à sa mémoire, aura lieu ce vendredi 1^{er} juillet à 9h45 en l'église Saint-Sulpice (2 rue de Sevran à Aulnay-sous-Bois).

Une bénédiction, suivie de l'inhumation, aura lieu samedi 2 juillet à 10h30 en l'église de Banhars (Aveyron).

B.M.

La Bourrée Montagnarde

Bonne humeur au repas



L'année folklorique touche à sa fin et, comme tous les ans, La Bourrée Montagnarde se réunit avant la séparation des grandes vacances.

En effet, le principe de ce repas de fin d'année est le partage : chaque personne apporte sa spécialité, une entrée, un plat, un dessert... qui est mis à disposition de tous ; tout est installé sous forme de buffet et chacun se sert selon ses goûts et ses envies.

L'apéritif permet de discuter sur l'année folklorique écoulée, mais aussi sur l'année scolaire ou universitaire des plus jeunes ; c'est ainsi que les absences de Thibault et Mathilde en pleines révisions pour le BAC, sont mentionnées par certains.

Puis, chacun s'installe après être passé au buffet.

Bientôt, la plus jeune participante Capucine, réclame la danse : les musiciens s'exécutent et jouent quelques marches et bourrées pour finir cette soirée en beauté.

La vice-présidente, Martine Gasq, prend ensuite la parole pour remercier toutes les per-

sonnes de leur présence, de leur bonne humeur et de leur participation active, tant pour la confection des mets que pour le rangement de la salle et excuse le président Jean-Pierre Vic, retenu pour raisons professionnelles, dans son restaurant La Guinguette Auvergnate à Villeneuve Saint-Georges Triage en bord de Seine qui a subi de gros dégâts suite aux inondations.

Martine rappelle les réjouissances estivales à venir : le départ prochain pour le Festival de Callela en Espagne, près de Barcelone, le mariage d'Anthony Guérin à Pons le 13 août, la journée d'été du 16 août à Laissac et Rodez, le week-end au Puy-du-Fou les 25 et 26 août et bien sûr, la perspective des 90 ans de la Bourrée Montagnarde le 25 mars 2017 !

Les fans de foot crient «Vive la France» après avoir entendu le score du match qui l'oppose à l'Albanie et les fans de folklore répondent Vive La Bourrée Montagnarde.

Renseignements : www.bourree-montgnarde.fr ; facebook ; Martine Gasq au 06.75.86.37.34.